

Problèmes d'affichage ? [Ouvrir cet e-mail dans votre navigateur.](#)



NEWSLETTER 1: Année 2021-2022

Ecole St Joseph

Editorial:

La première période scolaire s'achève; la rentrée est maintenant loin derrière nous.

Les enfants ont petit à petit repris leurs marques et cela a généré de la fatigue car le rythme de l'été est long à oublier. Les vacances sont les bienvenues pour beaucoup.

Cette année scolaire voit la reconduction des 2 axes forts de notre projet d'école:

le vivre ensemble et l'ouverture à l'international.

Notre mission, faire de nos élèves des Hommes et les Femmes de demain, responsables, fiers de ce qu'ils sont, affirmés dans leur personnalité, tolérants et respectueux des autres et de leurs différences. Notre projet d'école y a toute son importance pour parvenir à cet objectif.

Dans notre établissement, chacun a sa place, sa valeur, son identité et doit y trouver sa place.

Je vous souhaite une belle année scolaire pour vous et vos enfants à l'école St Joseph.

Brigitte FOUASSIER

Cette première news de l'année est une note d'informations diverses. merci de prendre le temps de la lire.

Journée pédagogique et aménagement du calendrier scolaire:

Je vous rappelle que les enfants n'auront pas classe : **VENDREDI 22 OCTOBRE** car les enseignants seront en journée pédagogique. Aucun accueil ne sera possible .

Les enfants sont donc en vacances à compter du jeudi soir 21 octobre et jusqu'au lundi 8 novembre au matin.

D'autre part, je vous rappelle également que nous rattrapons les jours de classes de juillet en travaillant le **MERCREDI 10 NOVEMBRE** toute la journée.

Pour ce mercredi travaillé , les services de restauration et périscolaire seront assurés mais il n'y aura pas de transport scolaire.

Varicelle:

Nous constatons de nombreux cas de varicelle depuis plusieurs jours , en maternelle. Le retour à l'école se fait à la guérison clinique des boutons.

Matinée travaux:

11 papas ont répondu à notre appel du "samedi travaux" du 9 octobre dernier.

Grâce à leur mobilisation et leurs compétences, le sol de la salle informatique a pu être changé, les espaces verts entretenus, les déchets et encombrants divers évacués et du nettoyage au "Kärcher" réalisé.

Un grand merci à eux pour ce temps accordé à l'école .

Cambridge:

Vendredi soir dernier (15 octobre) nous avons eu le plaisir de réunir 20 anciens élèves de CM2, aujourd'hui en 6ème, pour leur remettre le diplôme Cambridge attestant de leur réussite à l'examen Cambridge English Pre A1 Starters (un élève a même réussi le 2ème niveau movers).

Une cérémonie bien sympathique en présence des parents , de l'APEL ,de l'équipe enseignante et de Mme Belliot représentant l'université de Cambridge.

Ce diplôme vient valider 2 années d'investissement , sur le temps personnel du midi, dans des cours d'anglais supplémentaires.

Le parcours Cambridge est proposé depuis maintenant 4 années aux élèves volontaires de CM1 et CM2. Il s'agit d'une initiative pédagogique très rare en scolarité primaire.

Actions de l'APEL:

Gâteaux Bijou: Distribution jeudi 21 octobre. Attention pas de distribution le lendemain pour les retardataires car ce sont les vacances.

Commande de sapins de Noël: Si cette opération vous intéresse la fin des commandes est pour le lundi 8 novembre au retour des vacances.

Loto et vide greniers: Plusieurs personnes ont quitté l'APEL en fin d'année scolaire dernière car leurs enfants achevaient leur scolarité dans notre établissement.

Les équipes "loto et vide greniers" ont besoin de recruter d'urgence de nouvelles personnes. Ces 2 actions sont 2 ressources financières importantes pour l'APEL et donc pour l'école. Merci de contacter l'APEL ou l'école si vous souhaitez participer à l'une ou l'autre de ces commissions.



[Se désabonner](#) | [Gérer votre abonnement](#)

Ajoutez votre adresse postale ici !